

saint Basile le Grand

## 129. LETTRE

A Eulancius.

*Eulancius avait pris le parti de ceux de Néocésarée contre saint Basile; il changea de méthode, il en écrivit au saint, qui le remercia de son bon procédé. Il lui reproche cependant qu'il n'a plus pour lui le même zèle qu'il avait autrefois.*

**I**l y a longtemps que vous ne dites mot, vous êtes un si grand parleur, et qui vous êtes qui tant exercé dans l'art de bien dire. Je me persuade que Néocésarée est la cause de votre silence; et il semble que je doive vous tenir compte de ce qu'enfin vous vous soyez souvenu de moi; mais le souvenir n'est pas d'un si grand prix que la parole: vous étiez autrefois de ceux qui s'exposaient à la haine publique pour l'amour de moi; vous n'étiez pas au rang de ceux qui me haïssaient. Reprenez donc votre naturel, et soyez toujours le même. Ecrivez-moi de quelque part où vous soyez, et souvenez-vous de moi, si vous avez quelque égard pour la justice; car il est de l'équité d'aimer ceux qui nous aiment, et qui ont fait les premiers pas.